

WARTA

Koramil 0824/23 Wuluhan Dukung Pelaksanaan Gerakan Masyarakat Sehat di Sekolah, Tingkatkan Kualitas Generasi Bangsa

Siswandi - WULUHAN.WARTA.CO.ID

Nov 30, 2023 - 10:46



JEMBER – Gerakan Masyarakat Sehat (Gernas) yang digalakkan di sekolah-sekolah, merupakan program pemerintah dalam meningkatkan kesadaran masyarakat untuk membiasakan hidup sehat, melalui sekolah-sekolah, penyelenggaraannya dilakukan secara terpadu bersinergi antar lintas sectoral, termasuk Koramil melalui Babinsa diwilayah.



Seperti yang dilakukan di Sekolah Menengah Pertama 06 Muhammadiyah Wuluhan Kecamatan Wuluhan Kabupaten Jember, yang dilaksanakan kampanye budaya Germas sekolah dan penyuluhan kesehatan kepada Siswa-siswi oleh Muspika dan Puskesmas Wuluhan. Pada Kamis 30/11/2023.

Hadir diantaranya Camat Andri Purnomo, Kapolsek Acp Solekhan Arif, Danramil diwakili Bintara Tinggi Koramil 0824/23 Wuluhan Peltu Iwan Bagus S, Dokter dan staf Puskesmas Wuluhan, yang memberikan sosialisasi kepada 200 siswa.



Menurut Danramil 0824/23 Wuluhan Kapten Arm Suhartono, dalam wawancaranya pada Kamis 30/11/2023 menyampaikan, bahwa kegiatan tersebut merupakan bagian dari program Aparat Teritorial (Apter) Masiuk Sekolah, kita menanamkan kebiasaan hidup sehat, pola makan sehat kepada adik-adik di sekolah.

Hal ini sangat penting agar pelajar sebagai bagian dari generasi bangsa, memiliki kualitas kesehatan yang baik, Mohon maaf saya tidak dapat mengikuti kegiatan tersebut dan saya wakikan kepada Peltu Iwan bagus S, karena ada kegiatan dinas di Kodim 0824/Jember. Ujar Danramil.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyikapi kegiatan tersebut, menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang ikut peduli terhadap kesehatan anak, kita memang harus lebih perhatian kepada pelajar sebagai bagian dari generasi bangsa.

Hal ini merupakan tanggung jawab semua pihak, meningkatkan kesehatan masyarakat dan menyiapkan generasi bangsa yang cerdas dan berkualitas. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)